



# PRESSEINFORMATION



2. Februar 2012

## 800 Briefe werben für den Sachsen-Anhalt-Tag

### **Dessau-Roßlauer sollen philatelistische Ganzsache in alle Welt senden**

Im Rahmen des Jubiläumsjahres Anhalt | 800 hat der Briefmarkenverein Dessau e. V. eine Ausstellung mit philatelistischen Sammlungen, historischen Belegen und Zahlungsmitteln sowie Ansichtskarten vorbereitet, die ab dem 6. Februar eine Woche lang im Rathaus-Center zu bestaunen sein werden. Eingebettet ist die Schau in das diesjährige Jubiläum Anhalt | 800.

Doch damit nicht genug. Am 9. Februar 2012 wird ein Sonderpostamt im Rathaus-Center eröffnet. Die Deutsche Post AG gibt anlässlich des Anhalt-Geburtstages eine philatelistische Ganzsache heraus – einen gestalteten Briefumschlag mit eingedruckter Marke. Alt-Ministerpräsident und Briefmarkenfrend Wolfgang Böhmer wird die Ganzsache um 12.00 Uhr in der Ladenstraße des Rathaus-Centers vorstellen.

Im Zeichen von „800 Jahre Anhalt“ steht auch der vom 6. bis 8. Juli 2012 stattfindende **Sachsen-Anhalt-Tag 2012**. Das jährliche Landesfest wird diesmal von der Stadt Dessau-Roßlau ausgerichtet. Um viele Besucher von außerhalb anzulocken, wird das Organisationsbüro zur Vorbereitung des Sachsen-Anhalt-Tages am 9. Februar **800 Ganzsachen** unters Publikum bringen – verbunden mit der Aufforderung bzw. Bitte, mit diesem Brief Bekannte, Freunde oder Verwandte von überall her nach Dessau-Roßlau einzuladen. Wenn man so will, sind dies also 800 Grüße aus Anhalt, die zum Besuch der Region einladen. Enthalten ist auch ein Schreiben von Oberbürgermeister Klemens Koschig, der eine persönliche Einladung an die vielen Adressaten ausspricht.